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市長に就任されてから２年を過ぎた現在も、相変わらず仕事に追われ大変な日々を過

ごされている。 
健康状態は、「正直、人間ドックなどでひっかかる項目はあります。だから、健康体

とは言えないですね。」 
笑いながら話す姿は、笑顔が素敵で体つきもしっかりとされているので、健康そのもの

に見える。 
 大学生の頃は剣道部に所属され、４年間の厳しい練習を通して心身を鍛えられたとの

こと。社会に出てからは山岳部に入り、アイガー、マッターホルンをはじめ国内外の様々

な山を登った経歴をお持ちで、さらにテニスやフルマラソンを完走するほどの体力の持

ち主。 
 しかし、市長就任後は、「忙しくて、体を動かす機会が少なくなったのでストレスが

溜まってきますね。」そんな状況の中でも、気にされていることがある。それは体の中

を流れる『気』である。 
市長は風水に精通され、『気』というものと馴染み深いそうだ。 

「風水とは簡単に説明すると人体には気・エネルギーが流れていて、ツボ等があるよう

に、大地にも気・エネルギーが流れている。地形などによってツボも形成され、適切に

そのポイントに作用すると良い影響が出るというもの。さしずめ風水とは大地の健康法

というところです。」 
と話される市長は、風水という『気』の流れに着目した健康法を、日ごろから人体にお

いて実践しようと試み、健康状態を維持していこうと考えられている。 
最近では『気』の流れを良くする体操の教室にも参加されており、これを機会に大地

の健康だけでなく、人の健康をも『気』でコントロールできるようになりそうな井上市

長は元気一杯であった。 


